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Ata da quarta reunião do ano de dois mil 
e vinte e quatro do Colegiado Delegado 
do  Programa  de  Pós-graduação  em 
Medicina  Veterinária  Convencional  e 
Integrativa,  realizada  no  dia  28  de 
junhoo  de  2024,  às  13h,  de  forma 
virtual. 

 
Aos vinte e oito dias do mês de junho de dois mil e vinte e quatro, às treze horas, de 
forma virtual pelo Moodle Grupos - Espaço PPGMVCI, reuniram-se os integrantes do 
colegiado delegado do curso de Pós-graduação em Medicina Veterinária Convencional 
e  Integrativa  da  UFSC,  com  a  presença  dos  docentes Evelyn  Winter  da  Silva,  na 
qualidade de presidenta, Alexandre de Oliveira Tavela, Aline Félix Schneider Bedin, 
Francielli  Cordeiro  Zimermann,  Marcos  Henrique  Barreta  e  Vitor  Braga  Rissi,  e  a 
discente Maria Laura Enzele. A presidenta cumprimentou  a todos e deu por aberta à 
sessão apresentando os pontos de pauta Solicitação de desligamento do Prof Crysttian 
Arantes Paixão, Solicitação de autorização para abertura de MEI pela discente Sabrina 
Freitas da Cruz, Solicitação de autorização para conciliar o trabalho e bolsa FAPESC 
pela discente Ewelyn Sebem, Solicitação de coorientação da discente Rayssa Cavalli, 
Plano de trabalho para Estágio em Docência da discente Rayssa Cavalli, Solicitação de 
coorientação  da  discente  Sabrina  da  Cruz,  Solicitação  de  prorrogação  de  defesa  de 
mestrado da discente Gabriela Melo, Solicitação de ampliação de prazo para entrega da 
dissertação  à  biblioteca  Universitária  da  aluna  Geisibel  e  Informes,  ainda  solicita  a 
inclusão  da  Solicitação  de  prorrogação  de  defesa  de  mestrado  da  discente  Aline 
Gonçalves Goulart, que colocados em apreciação, não havendo nenhuma ponderação, 
foram aprovados por unanimidade. 1. Solicitação de desligamento do Prof Crysttian 
Arantes Paixão: Foi apresentada a solicitação do professor de desligamento, colocada a 
solicitação em regime de discussão, não havendo manifestações, colocado em regime de 
votação,  sendo  aprovado  por  unanimidade.  2.  Solicitação  de  autorização  para 
abertura  de  MEI  pela  discente  Sabrina  Freitas  da  Cruz:  Foi  apresentada  a 
solicitação da aluna que pede que seja autorizada a abertura de MEI em seu nome, onde 
ela não trabalharia na empresa, e manteria a dedicação exclusiva para a bolsa. Colocado 
em discussão, o professor Vitor manifestou que a comissão de bolsas se posicionou a 
favor da solicitação em virtude de a aluna manter a dedicação exclusiva, cabendo ao 
orientador  informar  caso  a  dedicação  não  ocorra.  Colocado  em regime  de  votação, 
aprovado por unanimidade. 3. Solicitação de autorização para conciliar o trabalho e 
bolsa FAPESC pela discente Ewelyn Sebem: Foi apresentada a solicitação da aluna 
que começará a trabalhar quarenta horas semanais e pede que seja mantida sua bolsa da 
FAPESC.  Colocado em discussão,  o  professor  Vitor  manifestou  que  a  comissão  de 
bolsas entendeu que é uma situação diferente da anterior por ser um caso em que a aluna 



não terá dedicação exclusiva, e que o correto, pelo Edital de bolsas, seria passar para 
alguém que está  na espera e  que terá  dedicação exclusiva.  Colocado em regime de 
votação a substituição da bolsa da aluna para o próximo colocado no Edital de bolsas, 
sendo aprovado por unanimidade.  4. Solicitação de coorientação da discente Rayssa 
Cavalli:  foi  apresentado  o  formulário  com  a  justificativa  para  inclusão  das 
coorientações. Colocado em regime de discussão, não havendo manifestações, colocado 
em regime de votação, sendo aprovado por unanimidade.  5. Plano de trabalho para 
Estágio em Docência da discente Rayssa Cavalli: foi apresentado o plano de estágio 
de docência da discente.  Proposta a aprovação do plano, não havendo manifestações, 
colocado  em  regime  de  votação  e  aprovado  por  unanimidade.  6.  Solicitação  de 
coorientação  da  discente  Sabrina  da  Cruz:  foi  apresentado  o  formulário  com  a 
justificativa  para  inclusão  da  coorientação.  Colocado  em regime  de discussão, não 
havendo  manifestações,  colocado  em  regime  de  votação,  sendo  aprovado  por 
unanimidade.  7.  Solicitação  de  prorrogação  de  defesa  de  mestrado  da  discente 
Gabriela Melo: a discente solicita a prorrogação por seis meses, e justifica que a escrita 
de forma organizada, objetiva e clara está se mostrando mais difícil que o planejado. 
Colocado em regime de discussão, após breves comentários, colocado em regime de 
votação, sendo aprovado por unanimidade. 8. Solicitação de prorrogação de defesa de 
mestrado da discente Aline Gonçalves Goulart: a discente solicita a prorrogação por 
seis meses, e justifica a solicitação devido à demora de envio e respostas do comitê de 
ética  (Ceua)  ela  não conseguiu iniciar  a  pesquisa  nas  datas  previstas.  Colocado em 
regime de discussão, após breves comentários, colocado em regime de votação, sendo 
aprovado por unanimidade.  9. Solicitação de ampliação de prazo para entrega da 
dissertação  à  biblioteca  Universitária  da  aluna  Geisibel:  a  discente  solicita  a 
ampliação do prazo em virtude de ter feito o depósito na biblioteca fora do prazo do 
sistema e por estar fora do padrão necessário, desta forma, é necessário que o colegiado 
determine o novo prazo para que a aluna possa fazer o depósito. Colocado em regime de 
discussão, o encaminhamento foi pela aprovação da ampliação do prazo em 30 dias a 
partir da reabertura da data no CAPG, colocado em regime de votação, aprovado por 
unanimidade. 10. Informes: a. Submissão de projetos para edital de bolsa de mestrado e 
pós-doutorado  para  a  FAPESC.  b.  Encontro  de  programas  de  pós-graduação  em 
Medicina Veterinária de Santa Catarina - 3 e 4 de outubro 2024 – UDESC c. Reunião 
do  colegiado  delegado  precisará  ser  adiantada  em julho  em decorrência  das  férias. 
Possível data será 12 de julho. Não havendo mais manifestações a presidenta agradeceu 
a presença de todos e deu por encerrada a reunião. Da qual, para constar, eu Natasha 
Finoketti Malicheski, servidora da Universidade Federal de Santa Catarina, Centro de 
Ciências Rurais do Campus de Curitibanos, lavrei a presente ata que, se aprovada, será 
assinada pelos membros.
 
Curitibanos, 28 de junho de 2024.

Alexandre de Oliveira Tavela

Aline Félix Schneider Bedin



Evelyn Winter da Silva

Francielli Cordeiro Zimermann

Marcos Henrique Barreta

Natasha Finoketti Malicheski

Vitor Braga Rissi
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